

Díaz-Canel condena nuevas sanciones de EE.UU. contra Venezuela (+Tuits)



La Habana, 6 ago (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel, condenó este 6 de agosto, las más recientes medidas económicas aplicadas por la Casa Blanca contra Venezuela.

En su cuenta oficial en la red social Twitter escribió:

El gobierno de los EEUU frustrado ante el valor y la resistencia de la [#RevoluciónBolivariana](#) acude ahora cobardemente al bloqueo de los activos venezolanos. Es un despojo, un robo, un ensañamiento brutal que no debemos permitir. Nuestra solidaridad con Maduro y el pueblo chavista pic.twitter.com/PL8zLralZq

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [6 de agosto de 2019](#)

La víspera, el mandatario estadounidense, Donald Trump, arreció su hostilidad contra Venezuela al firmar una orden ejecutiva que amplía a bloqueo económico total las sanciones impuestas a ese país sudamericano.

La medida congela todos los activos del Gobierno del presidente Nicolás Maduro, y prohíbe las transacciones con ese ejecutivo a menos que haya exenciones específicas.

Sobre el tema, el canciller cubano Bruno Rodríguez Parrilla, también se pronunció en Twitter.

El bloqueo de los activos del gobierno de [#Venezuela](#) en [#EEUU](#) es otra acción para dañar y robar a esa nación. Nuestra solidaridad con el Pdte [@NicolasMaduro](#) y la unión cívico-militar del pueblo chavista. Cese el despojo a nuestros pueblos y el intento de dominación imperialista.

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [August 6, 2019](#)

(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/198242-diaz-canel-condena-nuevas-sanciones-de-eeuu-contra-venezuela-tuits>



Radio Habana Cuba